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会 長 挨 拶 
大洞 長栄 

皆さん今日は。本日はビールの口取

りに最も適している枝豆についての

話題でご挨拶をさせて頂きます。 

岐阜の農家が生産出荷している野菜

の中で最も売上額の多いのが枝豆と

聞いています。関西方面では岐阜の枝

豆はブランド品扱いだと言われてい

ます。 

この枝豆の最もおいしい時期はいつ

頃かと申しますと、私は6月中旬から

下旬頃の間と思っています。 

ビニールハウス栽培の枝豆は5月上

旬からスタートします。時期的には目

新しいが、これは直射日光を受けて育

っていません。露の心配がなくなった

5月に入ってトンネルのビニールを除

外して以来、1ヶ月半以上風雨と日光

を充分に受けて成長し実をつけた枝

豆こそが旬の味がします。本日はこれ

にて失礼します。 

第12回定例理事役員会 
日時：平成１４年６月４日（火） 

ＰＭ１：４０～ 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

司会：加藤(義)幹事 

開会の挨拶：森(益)副会長 

出席者と資料の確認：川出副幹事 

議事録作成者：杉山副幹事 

会長挨拶：会長 

議長選出：会長 

出席者：大洞・森（益）・勝野・加藤(義)・

村瀬・市橋・田辺・杉山・川出・中山・

内木 

【議題】 

第１号議題 ６月のプログラムの件  

可決承認。 

第２号議題 窪江・下川・馬渕会員の

退会について 可決承認。 

閉会の挨拶：勝野会長エレクト 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

加藤 一誠君 

長女が男子を

出産しました。2

人目の孫となり

ます。母子とも

健康に感謝。 

川島 正美君 

長男が結婚致しました。当ホテルで

お世話になりました。 

内木 一博君 

大変長らく御無沙汰いたしました。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

内木 一博君 

★お誕生日おめでとうございます★ 

松井 順五君 

内木 一博君 

上松 治義君 

 

 

前例会の記録 

平成14年 6月 4日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]君が代 奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数49名 

（出席免除0名、猶予0名）

本日出席31名 63.26％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「国宝探訪」 

松井順五 会員

担当 会員選考委員会

 

次 回 予 定第第556回 

 

 

平成14年 6月 18日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]現・次期クラブアッセンブリ

担当 会長
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